

Máster propio de la Universidad de Alicante y Vectalia sobre movilidad inteligente

► El plazo de inscripción es hasta el 6 de junio y la formación se impartirá el próximo curso académico

F.J.B.

■ El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante ha aprobado la propuesta de título propio en Movilidad Urbana Inteligente, que incluirá cursos de especialista en planificación y modelización de la movilidad, un curso de experto en movilidad urbana inteligente que permitirá a los alumnos obtener el título de máster. Las clases está previsto que se impartan durante el próximo curso académico 2022-2023. El director del curso, que organiza la Cátedra Vectalia Movilidad y la Escuela Politécnica será el profesor Luis Aragonés, y tendrá una duración de 60 ECTS (semi-presenciales). La propuesta del curso es interdisciplinaria y colaborarán en su docencia departamentos de la Universidad de Alicante como Ingeniería Civil, Edificación y Urbanismo, Sociología, Marketing, Tecnología Informática y Computación, Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial, Lenguajes y Sistemas Informáticos y Análisis Geográfico regional y Geografía Física. En el curso también impartirán docencia profesores de la Universidad Politécnica de Madrid, Universidad Politécnica de Valencia, Universidad de Extremadura. El plazo de preinscripción arranca el 6 de junio.